

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Klaster MBKM Proyek Independen

Program Merdeka Belajar – Kampus Merdeka (MBKM) yang mulai dilaksanakan di Universitas Multimedia Nusantara mulai dari Semester Ganjil 2021/2022 mempunyai tujuan untuk menambah keanekaragaman keilmuan mahasiswa. Proyek Independen merupakan salah satu program Kampus Merdeka. Berdasarkan publikasi Panduan Kampus Merdeka Fakultas Seni dan Desain UMN, program tersebut berupaya untuk mewujudkan gagasan mahasiswa melalui pelaksanaan riset dan pengembangan. Pada Prodi Film dan Animasi, Proyek Independen menjadi sarana bagi kelompok yang beranggotakan 5-7 mahasiswa untuk menciptakan karya film secara mandiri.

Kebebasan dalam menciptakan karya tersebut menjadi pertimbangan utama penulis dalam melaksanakan Program MBKM Proyek Independen bersama tim Nucifera. Bagi penulis, Proyek Independen menjadi peluang untuk mengasah kemampuan teknis dan non-teknis, memperluas wawasan, serta memperkaya pengalaman. Manfaat yang diperoleh penulis diharapkan dapat menjadi bekal untuk bekerja dalam industri di masa yang akan datang. Dalam melaksanakan program ini, penulis memiliki aspirasi untuk melaksanakan bagiannya sebagai anggota tim untuk menciptakan film yang bermakna.

Output dari Proyek Independen ini merupakan film pendek berjudul *Falling Forwards* yang membahas mengenai keberagaman masyarakat. Dalam penerapan tema tersebut, penulis dan tim Nucifera memadukan dua prinsip yang berhubungan satu sama lain, yakni latar kehidupan tradisional Indonesia dengan prinsip ramah lingkungan.

1.2 Maksud dan Tujuan Klaster MBKM Proyek Independen

Maksud dan tujuan penulis dalam mengikuti Klaster MBKM Proyek Independen meliputi:

- 1) Merealisasikan gagasan untuk menciptakan proyek secara mandiri dan menggunakan kebebasan tersebut untuk bereksperimentasi.
- 2) Memperkaya kemampuan teknis dan non-teknis dalam proses memproduksi film animasi melalui menerapkan ilmu yang telah dipelajari melalui mata kuliah sebelumnya.
- 3) Melatih kemampuan intrapersonal untuk bekerja dalam tim untuk mencapai tujuan bersama.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Dalam Klaster MBKM Proyek Independen

MBKM Proyek Independen Nucifera dilaksanakan pada bulan Oktober 2023 hingga Mei 2024. Masing-masing kelompok yang mengikuti seleksi program tersebut diwajibkan untuk menyusun *pitch deck* beserta dengan video presentasi. Sebelumnya, tim Nucifera telah merancang gagasan film yang meliputi konsep narasi dan visual. Proyek Independen angkatan 2021 secara resmi dimulai pada 26 Desember 2023, ketika hasil seleksi diumumkan dan *Falling Forwards* dinyatakan lolos. Jam kerja Program MBKM Proyek Independen berdurasi total 640 jam, dimulai pada pukul 08.00 hingga 17.00.

Proses produksi film pendek MBKM Proyek Independen Nucifera terbagi menjadi tiga tahap, yakni pre-production (29 Januari s.d 10 Maret), production (4 Maret s.d 28 April), dan post-production (11 Maret s.d 26 Mei). Dalam menjalankan produksi, tim Nucifera juga mengikuti bimbingan bersama Dosen Pembimbing Internal yang memantau perkembangan film dalam rapat setiap Jumat pukul 10.00.